

Acta Grupo de Trabajo Servicios públicos y privatizaciones (SOCIAL) **22/6/2011**

Lugar: Metro Aluche

Empezamos elaborando entre todas el orden del día, se propone repasar el acta anterior pero nadie la ha bajado físicamente así que se hace por encima y de memoria.

El orden del día queda más o menos así:

- Lectura de propuestas del buzón
- ¿Qué hacemos? A corto y a largo plazo
- “Privatización” Colegio Miguel Hernández
- Banco de Tiempo
- Hospital
- Asambleas de colectivo sin techo
- Próxima asamblea.

Lectura buzón

- Cierre del CIES
- Educar e informar en las asambleas y en nuestros trabajos
- Educar niñ@s en la resolución de conflictos
- Colegio Miguel Hernández
- Hospital
- Privatización Canal Ysabel II
- Ley Dependencia
- Ayudas Sociales
- Facturas Sombra
- Grupo Voluntariado Social
- Accesibilidad, Diversidad Funcional, Trabajo a distancia, Métodos de participación virtual
- Curso iniciación a red social del movimiento (n-1)

Nos planteamos cómo abarcar todos estos temas tan diversos y se nos ocurre que lo primero que deberíamos hacer es recabar información acerca de lo que han trabajado los grupos y subgrupos de Social en Sol para no

duplicar trabajo. Se propone que nos dividamos en subgrupos de interés para traer información acerca de estas cosas a la asamblea de social como punto de partida para luego decidir en qué nos queremos involucrar más concienzudamente. Por otro lado están aquellas propuestas que suponen la auto organización de las vecinas y su participación directa que irán organizándose poco a poco.

Canal de Ysabel II : Avi se encarga de buscar info

Lorena, Sonia y Violeta van a pasarse por las AAVV del barrio para intentar ir elaborando una red de los servicios sociales que el barrio tiene así como de las luchas sociales en las que está involucrado.

Hospital: Juliana se pondrá en contacto con la coordinadora

Gael, Pablo y Gaby se encargarán de intentar facilitar las actas de Sol al resto de la comisión de Social.

Diversidad funcional: Saúl, Nuria, Pablo, Laura

Menores: Sonia, Olga e Irene

Cies y Redadas racistas: Ramos, Gael, Dastin

Intervención Social: Gael y Lorena

Cooperación al desarrollo (sin voluntarias por el momento)

Espacios comunitarios: Laura

Colegio Miguel Hernández: Violeta

Aparte de estos subgrupos que combinan los aparecidos en el buzón con aquellos que entendimos que faltaban salió algún tema más como el cierre del programa quedamos al salir de clase(para chavales cuyos padres trabajan tras el fin del horario escolar) y la gente de menores iba a estudiar alternativas para ofrecer a las personas afectadas.

Acciones a corto plazo

- Concienciación ante las redadas racistas: Se propone teatrillo consistente en parar a distintas personas no inmigrantes para pedirles que se identifiquen para dar pie a explicarles que esa es la realidad que sufren cientos de personas diariamente por su color de piel. Se necesita coordinación con grupo de teatro social aun no creado.
- Señalar puntos inaccesibles para personas con diversidad funcional. Julio se encarga de hacer una plantilla para que la utilicemos.

- Respecto al Miguel Hernández se propone hacer carteles para informar de la situación y para organizar una acción a la vuelta de vacaciones.

Acciones a largo plazo

- Grupo voluntariado social. Parece que puede solaparse con el bando de tiempo. Surge debate acerca de si deberíamos exigir que las instituciones se hagan cargo de prestar esos servicios al barrio o de si debemos organizarnos nostras mismas. Se dice que si los ayuntamientos se refugian en el voluntariado se ahorran puestos de trabajo y puede que los voluntarios no estén suficientemente preparados. Por otra parte se dice que ambas propuestas son compatibles: está bien exigir a las instituciones pero si no dan respuesta a nuestras demandas tendremos que buscar soluciones reales por nosotras mismas.
- Se habla de conseguir más espacios en los centros culturales y siempre de manera gratuita.

Banco de tiempo

Se va a buscar información acerca del funcionamiento de otros bancos de tiempo de cara a la siguiente asamblea del GT social. Se propone ir haciendo un análisis de necesidades para ponerlo en marcha, ir informando a la gente y elaborar un pequeño proyecto más detallado de cara a exponerlo en la asamblea para su consenso.

Asambleas de colectivo sin techo

A raíz de la participación de este colectivo en la acampada de sol y a petición de algunas personas de este colectivo se está organizando un grupo de mediadores sociales que les ayuden a organizarse en asambleas para poder decidir cuáles son los servicios que demandan, sus intereses, inquietudes, etc. Todo esto con el objetivo de que la intervención social se diseñe teniendo en cuenta sus opiniones y no sea algo que venga de arriba a abajo sin tenerles en cuenta. Se están buscando voluntarios en los barrios.

Curso iniciación a n-1

Se va a hablar con gente de la CABA y de la A.V. Las Águilas para ver si nos prestan el espacio.

Siguiente asamblea GT Social

Miércoles 29 de Junio en el metro Aluche. 20:00 horas.

Acta tomada y pasada por Gaby, si hay cualquier incorrección poneos en contacto conmigo.